



DE LEUGHENAER

Bulletin du Lions club Dunkerque Jean-Bart

1438^e réunion statutaire du lundi 23 octobre 2023

Jusqu'au Cap Nord (Norvège) à bicyclette...

C'est un voyage inoubliable qu'a accompli un jeune Lyonnais (23 ans). Il a quitté une vie douillette pour se rendre jusqu'au Cap Nord en Norvège, à vélo, s'il vous plaît, ayant parcouru 5200 kilomètres après une odyssee de 75 jours. Pas facile mais il a réalisé un rêve, son rêve ayant pour cela mis un maximum d'atouts de son côté avant de partir le 25 mars 2023.



Il a ainsi tenu à se faire sponsoriser et n'a pas manqué d'obtenir des articles de presse et même une émission sur FR 3. Le jeune Thomas s'est préparé pendant trois mois et a pu obtenir des subsides, notamment des Lions qui avaient remarqué le côté humanitaire de l'aventure. Thomas, qui n'est autre que le petit-fils d'Alain et Danièle Hanscoote s'est en effet engagé dans la lutte contre le cancer qui touche, rappelons-le, 385 000 personnes en France et occasionne chaque

année la mort de 160 000 malades !

Thomas pense qu'il est possible de réduire drastiquement ce nombre en réduisant les facteurs de risques et en favorisant le dépistage. Il voulait au cours de son périple « sensibiliser au cancer » et il a fait ce qu'il a pu dans ce domaine mais curieusement ce qu'il ne soupçonnait pas c'est qu'il allait beaucoup évoluer mentalement. Il est devenu adepte d'une vie plus simple pour être plus heureux ; il a appris à se passer du superflu ; à vivre le moment présent surtout dans les moments difficiles. Et il y en a eu quand il s'agissait de trouver un logement pour la nuit alors que la température extérieure était basse ; il a eu froid s'est même réfugié dans des toilettes publiques, heureusement chauffées dans le plus riche pays d'Europe qu'est la Norvège.

Ayant atteint son but, le 9 juin 2023, il a pris le bateau puis l'avion pour retrouver Lyon et ses parents, Arnaud et Nathalie, présents hier soir à notre statutaire. Nous saluons le courage de leur enfant qui maintenant semble prêt à recommencer, mais cette fois « accompagné et non plus seul » !

Souhaitons-lui bon vent et bonne chance !

Pour ce qui est à présent des nouvelles du club. Jacques Minet vous fera parvenir le planning pour la collecte de la BAN des 24 et 25 novembre prochains, pour un engagement de 3 heures.

Yves Rigal est toujours sur le pont pour recruter des cadres nouvellement arrivés dans le Dunkerquois et proposera une réunion qui se tiendra chez lui à une date à définir.

Pierre Stegmuller, avec Marcel Duvin se sont rendus à Oye Plage pour voir Francis Varet, qu'ils ont trouvé un peu triste. Des nouvelles aussi de Betsy Catteau, en forme physiquement mais qui perd la tête et de Colette Bied, 95 ans dont la santé reste fragile.

Albert-Jean Pund a évoqué ses amis Dehaene et notamment Jean-Pierre 93 ans et Jeanine qui perd ses repères.

Le menu du jour avait été présenté par Francis Vermeulen : terrine de raie, cabillaud poché, et une charlotte pour finir. Un vin blanc d'Alsace (pinot) 2022 et un Côte de blaye rouge 2021. Très agréable.

Jean-Claude Gabant

